

L'économie, le plus grand défi à relever à Cuba



La Havane, 30 juin, (RHC)- Les difficultés découlant de la situation économique actuelle s'avèrent sans aucun doute le plus grand défi à relever à Cuba.

Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a développé ce mercredi les concepts et lignes de recherche nécessaires pour y répondre, lors d'une rencontre avec des responsables du ministère de l'Économie et de la Planification, des universitaires membres du Conseil consultatif technique de ce ministère et des jeunes qui y travaillent, dont certains occupent déjà des postes importants.

La mise en œuvre du système de gestion du gouvernement basé sur la science et l'innovation était à l'ordre du jour de l'échange, au cours duquel le vice-premier ministre, Alejandro Gil, qui détient également le portefeuille de l'économie, a détaillé tout ce qui a été fait à cet égard, un objectif qui a facilité, avec d'autres stratégies, que le ministère ne soit plus le même qu'il y a deux ans, a-t-il dit.

A côté des questions quotidiennes et des difficultés imposées au pays, jour après jour, par le durcissement du blocus et les crises mondiales récurrentes de toutes sortes, les dirigeants et les spécialistes du ministère de l'Économie et de la Planification fixent leur regard et leur action sur le stratégique, sur le présent et l'avenir économique et social de la nation.

Le Premier ministre, Manuel Marrero, a souligné qu'étant donné les urgences et les défis auxquels le pays est confronté dans le domaine économique, il est nécessaire de renforcer l'application de la science et de l'innovation pour proposer les réponses qu'exige une économie socialiste comme celle de Cuba.

Il existe de nombreux critères sur ce qu'il faut faire, mais ils ne peuvent pas toujours être appliqués, car ils sont basés sur des hypothèses ou des conditions que nous n'avons pas pour le moment et qui sont principalement basées sur la disponibilité des devises étrangères, a-t-il réfléchi.

En décrivant le modèle de gestion du gouvernement basé sur la science et l'innovation au sein du MEP, Alejandro Gil a expliqué que son grand but est "le développement harmonieux et proportionnel de l'économie cubaine et de la société socialiste"

Dans les conclusions de l'échange, Miguel Díaz-Canel a appelé à augmenter le nombre de spécialistes titulaires d'un master ou d'un doctorat, ainsi qu'à toujours tenir compte de la pensée du Commandant en Chef Fidel Castro Ruz en matière d'économie, notamment de ses analyses sur l'obtention de l'indépendance économique, une condition fondamentale dans la situation de Cuba.

Il a souligné que les problèmes économiques à étudier sont très complexes, et que le modèle auquel aspire Cuba n'est pas seulement un modèle d'indépendance économique, mais aussi un modèle pour l'avenir du pays.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/292155-leconomie-le-plus-grand-defi-a-relever-a-cuba>



Radio Habana Cuba